

Die aktuell existierende Homepage der Gemeinde wurde gemeinsam mit dem KIRU (Rechenzentrum) erstellt und wird auch von dort aus betreut. Die Pflege der Inhalte erfolgt durch die Mitarbeiterinnen der Verwaltung.

Die Verwaltung schlägt vor, die Neugestaltung zu einem Angebotspreis von ca. 6.000 € an das Rechenzentrum zu vergeben, da bisher gute Erfahrungen in der Zusammenarbeit gemacht wurden.

Behandlung von Bauanträgen:

Änderung von Zwei- in Mehrfamilienwohnhaus mit Ferienwohnung, Flurstück Nr. 102, Riffen 1

Der Antrag wurde gestellt, um den Bestand in Einklang mit dem nun rechtskräftigen Bebauungsplan „Riffen – Allmend“ zu bringen. Der Gemeinderat stimmt dem Bauantrag einstimmig zu.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlicher Sitzung

Es wurden keine Beschlüsse aus der letzten nichtöffentlichen Sitzung bekanntgegeben.

Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Aus der Mitte des Gemeinderates wurde darauf hingewiesen, dass ein Teil des Baumes an der Grillstelle am Schwanzewäldle umgestürzt ist. Es wurde darum gebeten, hier Förster Bruggner zu informieren und entsprechende Maßnahmen einzuleiten.